

# 新型コロナウイルス感染症について

庄原市新型コロナウイルス感染症対策本部  
0824・73・1138

## 市内における発生状況とその後の積極的疫学調査

8月8日、市内で初めてとなる新型コロナウイルス感染症（以下、感染症）患者が確認され、以降、市内の感染症患者の合計は4人となりました。その後、県による積極的疫学調査により、全ての事例の濃厚接触者および接触者などのPCR検査が実施され、全員の陰性が確認されました。（8月28日現在）

## 市の施設の一般利用の再開

市内で感染症患者が確認され、クラスター（感染者集団）が発生する恐れがあったため、市の施設の一般利用を8月9日から中止してまいりました。

8月11日以降、新たな感染症患者が確認されませんでしたので、8月28日から利用を再開しました。  
ご不便をお掛けしましたが、ご理解・

ご協力をいただき、ありがとうございます。  
ました。

## 感染防止対策

引き続き、一人一人が感染防止対策を徹底しましょう。

- ▼マスクの着用
- ▼小まめな手洗い
- ▼咳エチケット
- ▼「密閉・密集・密接」を避ける
- ▼感染リスクの高い地域や施設の利用は控える

誰もが感染する可能性があることをご理解いただき、感染した方や関係者の人権を尊重し、**誹謗・中傷・差別は絶対にしないでください。**

## 熱中症予防との両立

今後も気温が高い日が続きます。熱中症にも十分注意してください。

▼マスクを着用していると、体温調節がしづらくなります。また、喉の渇きを感じにくくなり、気付かないうちに脱水になることがありますので、小まめに水分を取り、激しい運動は避けましょう。

▼屋外で人との距離が2メートル以上

離れている場合は、マスクを外すことも推奨されています。

## 広島コロナお知らせQR

県は、新型コロナウイルスの感染拡大防止のため「広島コロナお知らせQR」のサービスを実施しています。施設に掲示されているQRコードをスマートフォンなどで読み取り、メールアドレスを登録すると、感染症患者と同じ時間帯に同じ施設を利用した人にお知らせが届きます。お知らせを受け取った人には、PCR検査の申し込みについて案内が送られ、速やかに検査を受けることができます。

施設やイベントに訪れた際は「広島コロナお知らせQR」を積極的に利用しましょう。

また、事業者の皆さんは県ホームページから「広島コロナお知らせQR」をお申し込みいただき、QRコードを施設に掲示していただきますよう、ご協力をお願いします。

## 県ホームページ

<https://www.pref.hiroshima.lg.jp/site/2019-ncov/ncov-qr.html>

